

Mantienen venta de batidos de helados en unidades mayariceras de la gastronomía

Publicado: Miércoles, 11 Mayo 2022 19:05

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 376



Foto: Internet

La venta de batidos de helados es una constante como opción para los mayariceros, hoy con ofertas en los Consejos Populares Primero de enero y Mayarí ciudad, según Antonio Suárez Sánchez, Director de la Fábrica de Helado en **Mayarí**.

Subraya el directivo, que prevalecen los sabores de fresa, Guayaba y coco, y toman como base para la elaboración materias primas locales, en especial la leche fluida concentrada.

Suárez Sánchez significó que la venta de helados será efectiva los días sábado y domingo, preferiblemente en la cremería el río de la ciudad cabecera.